



Gutiérrez Luna se suma y también presenta iniciativa a favor de periodistas

Un día después de que el dirigente nacional del PRI y diputado federal, Alejandro Moreno Cárdenas, presentó una iniciativa a favor de los periodistas, el presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna, se sumó y presentó la propia en la misma materia.

La reforma presentada por el morenista busca reformar la Ley del Seguro Social y la Ley General de Salud para dar sustento legal al Programa de Aseguramiento a Periodistas por Cuenta Propia que anunció el Presidente Andrés Manuel López Obrador para otorgar seguridad social y acceso a la salud a los representantes de medios de comunicación.

El legislador argumentó que el actual Mecanismo de Protección para Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas ha mantenido un enfoque de carácter policiaco o securitista, “por lo que resulta menesteroso priorizar medidas de carácter sanitario”.

“Cabe destacar que la visión de protección integral en favor de estas personas no es una figura extraña o ajena a nuestro sistema jurídico, pues actualmente diversas entidades federativas cuentan con disposiciones normativas que regulan distintas formas de conceder cobertura para la atención de la salud de las y los periodistas”, apuntó.

Como ejemplos refirió las legislaciones de Baja California, Guerrero y Colima, que disponen sus aparatos de salud para atender a las y los representantes de medios de comunicación.

Apenas ayer, Moreno Cárdenas también presentó una iniciativa en la que propone la creación de la Comisión Nacional de Protección a Periodistas, con el que se busca proteger a la prensa de ataques y amenazas, tras considerar que el actual Mecanismo ha resultado ineficiente.

<https://www.razon.com.mx/mexico/gutierrez-luna-suma-presenta-iniciativa-favor-periodistas-487006>